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.
Ci-dessus le communiqué officiel de Brigitte Bardot, et ci-
dessous une video publiée sur facebook par sa fondation:

.
Ils viennent d’interdire l’abattage rituel en Flandre, ce qui
a pour conséquence  qu’il n’y aura aucun abattoir temporaire
en  Belgique…
http://resistancerepublicaine.com/2019/08/08/ne-nous-moquons-p
lus-des-belges-aucun-abattoir-temporaire-halal-en-belgique-
pour-laid/
.
Il est interdit en Norvège, en Suède, en Islande, en Suisse,
en Grèce, au Luxembourg, en Autriche….
Je ne trouve pas le chiffre avancé par BB dans son communiqué,
il n’y a pas, a priori, 15 pays européens qui interdisent
l’abattage rituel…
 
 
Mais en France c’est toujours la honte. 
.
 
Avec  l’aide  active  du  gouvernement  qui  autorise,  met  à

https://resistancerepublicaine.com/2019/08/10/brigitte-bardot-demain-cest-laid-el-kebir-jour-de-deuil-sanglant/
https://resistancerepublicaine.com/2019/08/10/brigitte-bardot-demain-cest-laid-el-kebir-jour-de-deuil-sanglant/
https://resistancerepublicaine.com/2019/08/10/brigitte-bardot-demain-cest-laid-el-kebir-jour-de-deuil-sanglant/
http://resistancerepublicaine.com/2019/08/08/ne-nous-moquons-plus-des-belges-aucun-abattoir-temporaire-halal-en-belgique-pour-laid/
http://resistancerepublicaine.com/2019/08/08/ne-nous-moquons-plus-des-belges-aucun-abattoir-temporaire-halal-en-belgique-pour-laid/
http://resistancerepublicaine.com/2019/08/08/ne-nous-moquons-plus-des-belges-aucun-abattoir-temporaire-halal-en-belgique-pour-laid/


disposition… des abattoirs provisoires où près de 200 000
moutons, chèvres et bovins seront abattus, partout en France,
dans  des  conditions  indignes,  pour  complaire  à  des  gens
incapables de comprendre que nous sommes au XXIème siècle et
que remettre en question les ordres donnés par un illuminé
vivant il y a 1400 ans est une nécessité vitale. C’est là tout
le problème de l’islam, d’ailleurs. Le Mahomet a inventé avoir
reçu d’Allah l’ordre de ne rien changer à ses prescriptions…
et les autres croient ça dur comme fer.
.
Et, comme ils le croient il faudrait que nous le croyions
aussi, ou que nous fassions comme si. Il faudrait même que
nous  les  aidions  à  faire  perdurer  des  coutumes  quasi
préhistoriques et que nous nous mettions en quatre pour cela.
Cela ressemble à un mauvais film et c’est pourtant la réalité.
.
Et il n’y a aucune chance que cela change sous Macron, malgré
BB.Il ne voudrait surtout pas fâcher sa communauté préférée,
riche  en  électeurs  passés  et  à  venir.  D’ailleurs  Edouard
Philippe l’a dit clairement  le 2 octobre 2017, en s’engageant
devant la communauté juive, à l’occasion des voeux « à ce que
l’abattage rituel ne soit pas remis en cause ». L’abattage
rituel, en France, c’est à peu près pour 90% halal et 10%
casher. Et l’islam c’est quelques millions d’électeurs… Les
Juifs, eux, sont en tout autour de 400 000 en France dont
peut-être un tiers mange casher, dérisoire.Quand Philippe les
caresse dans le sans du poil, c’est qu’il se sert du casher
pour ne pas interdire le halal, qui, parce qu’il s’impose
partout, est une pieuvre dangereuse.
.
 
Ils savent pourtant que l’abattage sans étourdissement est
vecteur de risques graves pour la santé.Vos enfants, à la
cantine,  mangent  forcément  de  la  viande  abattue  sans
étourdissement  puisque  ce  qui  n’est  pas  consommé  par  les
musulmans (notamment les steacks) est refourgué ailleurs, et
les gens mangent donc halal sans le vouloir et sans le savoir.
Les autorités publiques savent si bien les risques que les
steacks  hachés  servis  dans  les  cantines  doivent
obligatoirement  subir  un  traitement  spécial  à  très  haute
température…



D’ailleurs, sur les étiquettes de viande disponible dans les
supermarché vous voyez également la mention « cuire à coeur« .
Cela signifie que c’est du halal.
.
Je ne sais s’il faut en rire ou en pleurer, mais on en arrive
à  ce  paradoxe  qu’ils  nous  refusent  depuis  des  lustres
l’étiquetage (nous demandons que toute viande halal qui se
retrouve dans le commerce traditionnel soit étiquetée, afin
que  l’on  sache  ce  que  l’on  consomme)  mais  les  risques
sanitaires sont tels qu’ils imposent une autre étiquette, qui,
pour  le  public  averti,  signifiera  la  même  chose.  Pour  le
public  averti  seulement,  hélas…  C’est  à  ce  prix  que  les
musulmans ne sont pas « stigmatisés » (1) par l’étiquette
halal et que les professionnels de la filière viande sont
rassurés, pensant qu’ainsi ils restent maîtres du marché du
halal en France, au lieu de subir la concurrence étrangère.
Ces imbéciles préfèrent apparemment la concurrence du boeuf
brésilien…
 
On n’est pas sortis de l’auberge…
 
Nous sommes chaque jour des dhimmis à peine tolérés dans le
pays musulman qu’est devenue la France.
http://resistancerepublicaine.com/2019/08/10/les-envahisseurs-
imposent-a-present-des-fellations-aux-francais-pour-mieux-les-
humilier-les-dhimmiser/
 
 
 
(1) On se souvient qu’en 2012 le secrétaire d’Etat au commerce de Sarkozy, Frédéric
Lefebvre, avait été très clair :
« l’abattage rituel serait susceptible de stigmatiser, aux yeux du consommateur, des
pratiques d’abattage ayant des fondements relatifs à la liberté religieuse »,  tout
en ajoutant, bien sûr, l’argument-massue de l’économie« Enfin, un tel étiquetage
différentiel serait de nature à déstabiliser les marchés de la viande de manière
durable »…  Incroyable, mais vrai.  Et cet hommeest secrétaire d’Etat.
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